

NOS HA DEJADO UN HOMBRE DEL DEPORTE



Fotografía de Amadeo Castellano que "Comarca Deportiva", publicó en el número especial que dedicó a la ciudad de Granollers con motivo de haber sido nominada sede olímpica de Barcelona -92. En la entrevista, que sería última de las muchas que el amigo Amadeo tuvo a bien concedernos, a lo largo de su dilatada singladura como Concejal de Deportes y Presidente del Patronato Municipal Deportivo de Granollers, entrevista en la cual nos explicaba la problemática de tan importante acontecimiento. Recordamos, que al final del último párrafo decía.. "Yo personalmente, no dudo ni un instante en que todos los estamentos sociales vamos a trabajar estrechamente para que los resultados de nuestra organización sean los más brillantes posibles. Deportistas, comerciales, industriales, políticos... tenemos una cita en Julio de 1992 y el camino, que ya ha empezado, espero que sea para bien de Granollers". Nuestra coletilla que pusimos al final, era también optimista: "que así sea y... que todos lo veamos". Ironías de la vida. El hombre que más trabajo para conseguir lo que todos deseábamos ha sido el primero en dejarnos. Ahora su recuerdo nos obligará a no desfallecer en ningún momento. (Foto: Gironella)

Lo que son las ironías de la vida. El hombre, la persona que más trabajo para que Granollers fuese designada ciudad sede de los Juegos Olímpicos de Barcelona -92, ha sido la primera en dejarnos.

Que desilusión cuando todos ya nos habíamos hecho la formal promesa de estar a su lado en el trabajo arduo y al mismo tiempo gratificante para que Granollers fuese crisol resplandeciente en los Juegos Olímpicos del año 1992 .

Sin lugar a dudas, Amadeo Castellano, pasará a la historia de nuestra ciudad como el hombre que siempre trabajó y dió los mejores años de su vida, corta vida por desgracia, para que el deporte granollerense estuviese siempre en primera línea.

Enumerar las realizaciones conseguidas bajo su mandato de Concejal de Deportes, sería muy largo y estan en la mente de todos, pero si justo y de bien nacidos es reconocer la labor de este hombre que, en todo momento, supo estar a la altura de los acontecimientos sirviendo al cargo con todo lo que ello representava.

Y es que Amadeo Castellano, siempre tuvo abiertas las puertas de su despacho para atender y siempre comprender. Nunca tenía un no para nadie, sabiéndose situar al nivel que requerían las circunstancias. No fué, en este caso, el político que se cierra en banda de intrincados despachos y simpáticas secretarias. El siempre dió la cara y su presencia la veíamos allá donde hacia falta.

Estas eran sus virtudes. Hombre afable, trabajador, amigo de sus amigos, pero que sobre todo y ante todo, estaba el buen nombre de la ciudad de Granollers y lo que suponía un bien para la ciudad y para sus ciudadanos. Y es que, a su 38 años, que lástima, que desilusión, nos ha dejado un hombre del deporte.